

2024 年 12 月 広報かない

(第 7 報)



金井町内会会長 大石 正幸
広報委員長 加賀谷 憲次

「広報かない」は、「町内会ホームページ」を補完するためインターネットを利用しない会員の皆様にも主要な町内イベントの様子がわかるよう、回覧板の形をとることで町内行事をより身近に感じていただこうを目的にしています。

今回は 10 月から 12 月にかけて行われた行事から、金井女性の会主催のバザーと鶴川地区連合会交流会（大運動会＆ウルトラクイズ）（10 月）、合同防災訓練、金井クラブ祭り、ポイ捨て防止清掃キャンペーン、および防犯講習会（11 月）についてお知らせします。

(1) 金井女性の会主催のバザー（10月6日）

金井女性の会主催のバザーが、金井クラブで開催されました。

小雨の降る中、入口前には開始時刻前から長い列ができ、その後も大勢の方々が来場されて、日用品・手作り品等の買い物を楽しんでいました。

女性の会の皆さんお揃いのエプロンできびきびと対応されているのも、印象的でした。

今年で第 30 回。物を大切にする精神を実践しながら、地域交流や社会福祉にも役立つ行事として、皆さんに親しまれているんですね。



(2) 鶴川地区連合会交流会（大運動会＆ウルトラクイズ）（10月20日）

今年も GION スタジアムで「大運動会＆ウルトラクイズ」が開催されました。朝方散らついていた雨も開会式の頃にはすっかり止み、秋晴れの心地良い天候の下、鶴川地区の各町内会・自治会から約 650 名が参加しました。

金井町内会でも青少年委員会を中心に準備を行い、当日は、大人から子供まで各種目を気持ちよさそうに楽しんでいました。

参加者の方からは、「とても楽しかった。来年も是非参加したいです！」との感想が寄せられました。



(3) 金井地区合同防災訓練（11月2日）

金井地区合同防災訓練は、小雨が降る中、金井町内会のほか近隣の自治会が参加して行われました。金井中学校の生徒会の皆さんにもご協力いただきました。

8 時に災害対策本部の設置訓練、炊き出し訓練の仕込みを開始しました。

金井町内会では 9 時に町内の一時避難場所 34ヶ所にそれぞれ集合後、金井中学校に向かいました。

会場では 9 時 30 分から約 2 時間、参加者はいつ起きるか分からない災害への備えのため熱心に訓練を受けていました。雨模様のため、体育館内で行える以下の訓練を行いました。



●消火器取扱訓練と、もしもの時の心得クイズ



●AED 取扱訓練



●スタンドパイプ取扱訓練



●避難資材の紹介



●炊き出し訓練



1月の能登半島地震以来、度重なる自然災害で防災意識も高まってきています。いざという時にスムーズに動けるよう、普段からの訓練が大事！と、町内の皆さんがあくまで真剣に訓練に参加されていたのが印象的でした。日頃の訓練が、災害の被害を少しでも軽減することができると思いました。

(4) 金井クラブ祭り（11月10日）

金井クラブ祭りは、金井クラブと木倉会館を利用している団体による2年に一度の練習成果発表の場で、演技や展示が行われたほか、模擬店の出店もありました。

1階ホールでは、午前中、大正琴の演奏から始まり、リズム体操、ストレッチ体操、極真空手、太極拳の演舞が披露されました。午後の部も、マジックショーから、フラダンス、リズム体操、コーラス、詩吟と、素敵なパフォーマンスが続きました。

また2階では、獅子頭の展示、ハーブティの紹介、手芸品などの展示があり、2階へ上がる階段の壁には町内会の活動状況がパネル展示されました。

全ての演技者・出展者の皆様が、日頃の練習成果を十分に発揮されていました。



(5) ポイ捨て防止清掃キャンペーン（11月17日）

前回（6月27日）予定していたポイ捨て防止清掃キャンペーンは、雨で中止となりましたが、今回は秋晴れの気持ちの良い朝となり、町内10箇所、予想を上回るご参加をいただきました。集まったゴミは金井クラブ前に集結。仕分けをして、業者さんに回収していただき、不法投棄の自転車、廃材なども確認、市への連絡を行いました。



(6) 防犯講習会（11月23日）

講師として町田市市民生活安全課からお二方に来てもらい、特殊詐欺（最近はやりの闇バイトによる詐欺や強盗事件、オレオレ詐欺など）にまつわるお話をいただきました。

30名の町内会会員が参加しました。講師の方からは、実際の防犯方法や特殊詐欺に対しどのような対策をしたらよいか等を学びました。さらに最近よく聞く闇バイトがらみの強盗事件に対しては、「まずは逃げること」、「防犯ブザーを外に投げて近所の方に気づいていただく」など、非常に役立つ内容のお話を聞くことができました。

また参加された方々からも、時間いっぱいまでいろいろな質問や地域の防犯に対するお考えなど、様々な意見がでて、皆様の日ごろからの防犯の意識の高さを伺い知ることができました。



【町内会ホームページとYouTubeチャンネルのご案内】

町内会ではホームページとYouTubeチャンネルを作成しています。YouTubeチャンネルでは動画で町内会の行事の様子をお知らせしています。内容が動画で見られるので、実施している内容が伝わってきます。この2つのデジタル情報発信を活用し、町内会の活動に理解が深まることを、期待しています。是非ご覧ください！